
 

1 班 

『10 月例会：浦和寄席で落語を鑑賞しよう』 担当：増田・相庭 

2013/11/18 14:53 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/11/25 14:09 に更新しました]  

『10月例会：浦和寄席で落語を鑑賞しよう』 担当：増田・

相庭  

前回の戸田ボートの反動で、次回は文化と教養の香り高き

イベントにしようと、担当二人がねりにねって企画しまし

たのが落語鑑賞。 しかも地元の寄席で。 

10月 27日の日曜日に埼玉会館近くの「市民文化センター」

５Fホールに、浦和で 15年来開催している「浦和市民寄席・

江戸落語講座」に、一班十名が出かけました。 

出演は柳家さん喬門下の六代目柳亭左龍師匠。 真打の話

を二題、目の前で堪能しました。 

熊っあんが旦那の家で恐る恐るふぐをご馳走になる「ふぐ

鍋」、ケチな親父が息子三人に順に自分の葬式をどう仕切る

かを聞く「片棒」と、共に江戸下町の小気味よい話で、お

ばさんもおじさんも大笑いで、主催者三宅いづお先生のミ

ニ講義を挟んでのあっと言う間の二時間でした。 

 

席亭のご好意で左龍師匠と記念撮影後、浦和「力」の隣に

新規オープンの「磯丸水産」に直行。 

我が班の『ボス』清水班長と合流し十一名集合。 ４月以降

の例会で初めての全員集合です。 

落語の話も然ることながら、11 月のタンゴコンサート・わ

たらせ渓谷バス旅・スカイツリーの三連発の話、各人のクラブ活動やいつもの話題で盛り上がりました。 

ここ磯丸水産は前回川口店でも寄った、Ｋさん・Ｍさん贔屓のお店で、浦和店は初見参でしたが皆満足な様子で

した。 

落語は満喫したし、次は１２月の歌舞伎鑑賞会で再び日本の文化を堪能したいと思います。 
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２５年度前期  一班 “ワイワイ”と過ごしました。 

2013/11/18 13:54 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/11/18 14:28 に更新しました]  

『８月例会 ： 社会科見学で戸田ボート場に行きました』 担当：市岡・小菅  

猛暑の中、屋根があって、少しは涼しさを感じるところをと

探し、地元の公共施設「戸田競艇場」に一班の８名は、“戸

田ボートで一攫千金を狙う”気迫で向かうことにしました。 

８月２日（金）、１２時半に埼京線戸田公園駅に集合。男性

２名、女性６名のメンバーは意気揚々と送迎バスの発着場に

向かい、中高年男性が 100％のバスに乗車、愈々決戦場に到

着しました。 

家庭婦人はまず足を踏み入れていないであろう未開地。計画

発表からの女性陣の期待感と張り切り様は想定外でした。 

通路脇で先ずは簡単な「船券」の買い方の説明。初心者向きの連勝単式・

複式を説明し１００円玉での券売機での買い方を学習しました。 皆、回

りの男性が「なんだこの集団は。」との視線は物ともせず出走表を片手に

検討に入りました。 最初のレースは全員「船券」を購入しましたが、的

中者がおらず、その後は熱心に券を買う人とレースを静かに

見る人にわかれ、４レースを体験しました。 Ｋさんと I さん

が的中し払い戻し機の前でニコニコしていました。 

帰路は送迎バスで川口まで行き、メンバー行きつけの居酒屋

で「反省会」を行いました。 当然の事ながらレース結果につ

いては全く話題とならず、いつものあの話題を時間を忘れて

話した真夏の夕刻の暑気払いでした。 

 

PS:１０月の例会は落語鑑賞の予定。 

 

『６月例会 ： 横浜ぶらり歩きと美味しい中華料理』 担当：加藤・長田  

６月６日(木)に浦和駅８時２１分発の新宿湘南ライン

に乗車し、横浜駅から石川町駅に降り、横浜ガイド会

のベテラン方の案内でスタート、横浜ロマンの道を一

班の男性２名、女性６名計８名で散策して来ました。 

山手地区の西洋館巡りのコースを辿り、外交官の家、

ブラフ１８番館、エリスマン邸や横浜市イギリス館な

どを訪れました。 

洋館の内部に入ると、そこは幕末明治の世界で、ヨー

ロッパ調の食卓や椅子、テーブルクロス、当然レトロ

な壁掛けや展示してあるドレス。古き良き時代の
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YOKOHAMA が有りました。 

各洋館ともバラの庭園が満開で、色とりどりのバラ

の花が咲き乱れ、その美しさに皆癒されうっとりと

眺め、たまたまフラワーアレンジの催しが開かれて、

その華麗なテクニックとセンスに魅了され、特に女

性陣は大満足でした。 

食事はもちろん中華街。横濱媽祖廟近くの「大三元

酒家」で飲茶料理とちょっぴりのお酒を美味しく頂

きました。駅まで賑やかに女性陣が先頭となっての

元町をウインドーショッピング、１６時頃浦和に無

事着きました。 

浦和ガイドクラブのメンバーの加藤さんならではのコース設定の散策を満喫しました。 

 

 

『４月例会 ： ボーリングの集い』 担当：中町・鈴木  

４月 19 日(金)に中浦和の浦和スプリングレーンをホー

ムとする中町さんの手配で、一班懸案のボーリング会を

催しました。 

先ずは二階のバーミアンにて腹ごしらえ、参加の８名

（男性４名・女性４名）は勇んで戦いの場に降り立ちま

した。 

人生初めてボーリングをする人、毎週のように投げてい

る人、青春時代を思い浮かべた人、デートで行ったこと

を思い出した人、会社の大会で格好つけた人。 

女性陣は久しぶりのボールの重さに戸惑ったり、まっ

すぐ転がらないレーンに怒ったりと笑いながらの投

球で、相庭さん、井上さんも頑張っていました。 男

性陣はマイボールの中町さんは別格として、手足の長

い清水班長はそれなりのボールの扱いで予想外？の

大活躍。 やはり、会長はなんでもコントロール上手

でした。 

無事怪我なく２ゲームを終了し、２階の談話室で賞品

のない成績発表を行いました。 班員の総意にてスコ

アーは非公開です。 今回の実績を基にハンデを設定

し、第二回をとなりました。 

早速、清水会長はレーンの偉そうな人と名刺交換していました。 
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『３月 ： 卒業の誓』 

快晴の３月１９日、卒業式の最後に、我が一班班長の清水会長が「さいたまシルバーユニバーシティ」の全卒業

生の前で、高らかに愛用の拍子木で卒業の決意を文化センターの大ホールに心地よく響かせました。一班１１名

は無事卒業し、全員大学院に進学することが出来ました。 

 

式後、卒業証書を片手に全員浦和に移動し、玉蔵院に参拝、無事卒業の報告をしました。あたかも、私たちを祝

福しているような満開のしだれ桜を皆で満喫の後、ワシントンホテル「一品菜」にて昼食会を持ちました。 

よそよそしく出会った初顔合わせから、思い出の文化祭「ボラーレ」等々一年間の出来事を思い浮かべ、また各

人の今後の抱負などを語らいながら楽しく過ごしました。 

更に、今後の大学院の活動の中でも、密度の濃い班活動を継続してゆくことを誓い、隔月に単なる懇親会・飲み

会でない班の例会を各担当が企画し、班員のコミュニケーションをより高めていくことを全員賛成で決め、新た

な２５年度に突入することになりました。 
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2 班 

久しぶりに ２班が集まりました。 

2014/11/04 12:13 に 学友会東浦和 が投稿  

久しぶりに ２班が集まりました。 

どこかに出掛けることになっていました

が 諸々の事情でのびのびになっていま

した。 

プラザイースト近くの「あ以庭」で全員

集合しました。 

ゆっくり話をできたのは 何よりの ごち

そうでした。 

また 二ヶ月後に会います。 

 

那須高原へ 

2014/01/31 15:26 に 学友会東浦和 が投稿  

1月 28日・29日と那須高原のエピナールに行ってきました。 

高原は雪があるかと心配と期待半々で出かけましたが 好天気に恵まれました。 

10時 30分新都心駅をバスで出発し 佐野サービスエリアで休憩し あとはホテルまで。 

着後 皆んなでパターゴルフを楽しみました。 

「やったー」「もうちょっと！」などと初心者も経験者も童心に帰って楽しみました。  

夕食はバイキングでした。山盛りの美味しい食事を頂きました。  

 

翌日は 朝日を拝んでから 散歩する人 トリックアート展を見に行く人に 別れて午前中は行動。 

11時半から皆んなでそば打ち体験をしました。 

上手な人それなりの人 様ざさな切り方がありましたがとても 美味しい蕎麦でした。 

自分で打ってのでなおさらでしょうね。 

帰りは新都心駅にバスで帰ってきて 再会を約束し 散会になりました。 
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12 月 2 日（月） 2 班が早々と 忘年会をしました 

2013/12/12 22:18 に 学友会東浦和 が投稿  

場所は 浦和駅東口 前地通りの入り口

にある 「ぬちぐすい」 

中は 少し狭いが 20人ぐらいまでだっ

たら 貸し切りになるとか 

沖縄の料理と 泡盛を少々堪能しまし

た。 

お客さんの爪弾く蛇皮線の音にしばし 

沖縄を感じることも出来ました。 

お料理は薄味で 嫌味がなく皆んな喜ん

でいました。 
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２０１３年９月１４日（土）、二班親睦旅行に行ってまいりました。 

2013/12/12 21:37 に 学友会東浦和 が投稿  

読売旅行が、交渉に交渉を重ねて実現したスペシャル企画？？ 

疑問符ドカ～んと巨峰１０房ダイナマイト狩り大作戦 

～とちぎ物産市と新名所！！館林トレジャーガーデン～ 

三連休の初日天候に恵まれ、晴れ乙女のおかげです。 

南浦和駅西口８：００分出発途中大宮駅東口、桶川駅西

口で、ツアー客かりこみ 

バスは満席にうまりました。！ 

圏央道久喜白岡より、高速道羽生ＰＡにて、水分調整束

の間のことでした。 

好奇心旺盛なＫ乙女、白バイの体験乗車できなくて、ち

ょつぴり、さびしげでした。 

８０，０００㎡の園内に１００万株の花々が咲き誇る

ザ・トレジャーガーデン館林、 

キバナコスモスを背景に二班の

乙女をご紹介します。 

聖ペテロ＆パウロ教会（イギリ

スの「英国・アングリカン・チ

ャーチ＜英国国教会＞」） 

が認めた正式なチャーチです。

バージンロード、鎖で、厳重ブ

ロックされていました。 

バラ入りのソフトクリーム、味覚と香り、初体験かもしれません。 

ツアー限定と（迷）売った太平山麓、栃木県名物や新鮮野菜、 

大特価に程遠い企画･"(＞0＜)"･メインイベント太平山ぶどう団地、荒川ぶどう園での、 

表記、巨峰１０房ダイナマイト狩り大作戦？ 

帰宅してからの宝くじの、発表を待つ、ハラハラ、ドキドキ、ガッカリ？を乗せ、 

道の駅どまんなかたぬま。へ 

二班乙女、常連客で、いらして、主婦の顔にもどり、お買い物に勤しんで、微笑ましい、 

光景でした。 

  

上り羽生ＰＡリニューアル工事中、ＮＥＸＣＯ東日本・鬼平犯科帳の 

コラボレーション・テーマ型に生まれ変わる。 

桶川、大宮、南浦和（最終到着）、無事故で、全員山のように、お土産しよって、 

楽しかったですよ。o(^o^)o 

 次回二班親睦会２０１３ー１２ー２（月）に決定。万障繰り合わせの上、健康に気遣い下さいませ。 
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2013 年 6 月 8 日（土）二班の親睦懇親会は柴又史行を行いました。 

2013/12/12 21:34 に 学友会東浦和 が投稿  

2013 年 6 月 8 日（土）二班の親睦懇親会は柴又史行を行いました。 

８：００時南浦和駅１・２番ホーム（京浜東北線）集合。 

貸切状態の始発電車にて、日暮里駅乗り換え、京成線乗車。 

堀切菖蒲園、前夜の雨も、晴れ乙女のおかげで観光日よりに。 

柴又帝釈天、ボランティアガイドさん案内のもと無料厳選ど

ころを。 

うなぎ川千家、豪華うな重、この上ない、満腹感に、舌ずつ

み。 

高木屋老舗、別腹とばかりに、草団子をＰＡＫＵつく。 

矢切の渡し、備え付け浮き具を胸に、カラオケの、口ずさみ

出る始末。 

山本亭、落語会拝聴、美人落語家に見とれて、内容思い出さず。 

帝釈天参道、お土産、買いまくり者続出、やっとのこと、柴又駅着。 

都電荒川線、町屋駅前に行くべきが、青砥乗り換えに失敗した。 

抱腹絶叫によるところのハプニングにつき、お許し願います。 

王子駅、北とぴあ珈琲タイム笑いジワの増えた、ひと時でした。 

１７：００時無事故で、お腹が、よじれによじれた、こんしんのできでした。 

 

『良き友との出会いに感謝』 

入学時は、学園生活をどのように送ることが出来るか不安で一杯でした。 が、良き２班の皆さんと顔合わせ

をした瞬間に解消しました。また、縁あって不肖の私が班長を仰せつかりましたが、皆さんがそれぞれの役割を

十二分に果たされ、卒業を迎えられる事は大変有難い限りです。 

 人の気持ち（心）は、不思議なものです。 知らない者同士が、授業、社会見学、文化祭、親睦旅行、クラブ

活動等を通じてお互いの心の壁を一枚ずつ剥がして親密な人間関係を築き“思いやりの心”がどんどん進化して

いる事を実感いたしております。 

 また、良き友との出会いで、「良き思い出の物語」を多く制作することが、生きがいにも通じ、私達の貴重な

“財産”となり、今後の生活の礎になるものと確信をいたしております 
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3 班 

３班「江戸・深川散歩」 

2014/06/05 23:18 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/06/05 23:26 に更新しました]  

 

梅雨前の 5/30(金)快晴の中、久しく 3班８名

でぶらり散歩に出掛けました。 

皆からどこかへ行きたいとの要望に応え、小

生にとつても懐かしい「深川めし」でも食い

に行こうと思いたって大江戸線・門前仲町で

降りました。 

歩いて２～３分で深川不動尊の参道入り口

です、和菓子屋・食事処が建ち並び昔のなつ

かしさと特有の趣があり自分が好きな町並み

です。 

 

深川不動尊は江戸町人が成田不動を江戸で

も拝みたいという要望によつて深川に別院

が建てられ庶民に親しまれているそうです。

午前の１１時の護摩たき(災いや悪業を焼き

滅ぼす儀式)に遭遇でき心を清められる機会

となり癒しを感じました……。 

本尊の奥には内仏殿が四階まで何百もの

仏像が並んでおり、四階大広間の天井画には

目を見張るものがありました。何気なく正座

したくなる雰囲気があり皆で座って心を静

めていました。関心のある方は一度足を運ん

で見ては……自分は幾度と心癒されること

がありました。 

 次に富岡八幡宮です。八幡宮は源氏の氏神

だそうですが、境内には勧進相撲発祥の地と

して横綱力士碑に歴代横綱の名前が刻まれております。また、日本一大きな黄金神輿が八月に永代通りを練り歩

く勇壮な祭りがあります。 

 そろそろ昼食の時間となり「深川めし(あさりの炊き込みご飯)」は少し値段が張るので見送り、１０年以上前

から行ってる上さんが威勢の良い魚や「富水」でおすすめ新鮮魚料理を頂き満腹になりました。 

 ゆっくり出来たので、お寺が多い下町の雰囲気を感じながら歩き出し「深川江戸資料館」へ３００円の入館料

を払い、そこは江戸下町情景を再現した造りで照明、音響効果が良く「売り物屋の呼び声」が流れていたり、昼

下がりの三味線の音色が聞こえてくる町並みです。縁台に腰掛けのんびりとした気持にさせてくれる空間でし

た。 

 歩くこと５分位で最終の「清澄庭園」へ……入場料は生年月日を云えば何と７０円でした。ここは江戸の豪商・

紀伊国屋文左衛門の屋敷跡で、明治になって岩崎弥太郎が整備し明治を代表する庭園にしたそうです。昭和５２

年に庭園の西側を東京都の公園として開放、それでも広大な庭園で池の広さと全国各地から集められた名石を配
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し「石庭」の観を呈しています。 

 歩き疲れと暑さも加わり「ところ天」が欲しくなったとの声から上野駅で小休止。駅なかの甘味処で一時の疲

れを癒し、時間の過ぎるのを忘れて浦和着が５時近くに……。 

意気の合った仲間と歳を忘れて長い散歩に 

心地よい疲れを土産に無事帰宅 ！！ 

(川西 芳男 記) 

 

卒業祝賀会 

2014/04/05 17:44 に 学友会東浦和 が投稿  

久し振りの昼食会は卒業祝賀会になりました。 

早いもので二年が過ぎてしまい卒業式と

なりましたが、これからも校友として今

まで通りのお付き合いがあることは楽し

い限りです 

 

今回は鈴木清さんが新婚時代に住んで

いた近所ということで案内して頂きまし

た。北浦和西口・北浦和公園の南側で閑

静な住宅街にある和風造りの「二木屋」

で落ち着いた洋風の個室で最高のおもて

なしでした。 

落ち着いた雰囲気にみんなホッとした

様子でした。 

料理は会席の十品で素材にこだわり、文久二年（１８６３年）生まれの小林カツ子さんの明治時代のレシ

ピが引き継がれている「浅蜊ちらし寿司」は私自身特にお気に入りの絶品でした。深川のアサリ飯とは違う

格別の味でした。 

 

その他、煮物で新筍・菜の花・木の芽などの盛り合わせも鰹だし（枕崎産鰹・企業秘密ですけど）丁寧な

味付けに魅了させられました。 

終りのころに「籾殻かまど焚きご飯」山形産米（「つや姫」ではありませんが）お焦げ付きは美味しく年
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甲斐もなくお代わりし、赤出し・香物で大満足しました。 

（後の料理はあまりの美味しさに撮影するのを忘れ食べて終いました） 

 

語り尽くせぬ程の少し懐かしい話題や楽しい会話でおお盛り上がりとなり時の過ぎるのを忘れてしまい

ました。 

二年間大学生として頑張った自分へのご褒美として楽しい食事会になりました。 

                          「川西 手記より」 

 

気がつけば、もう忘年会 ー ３班活動報告 

2013/12/27 15:06 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/01/02 0:46 に更新しました]  

気が付けば早いもので１２月、そこで忘年会を２０日に 10 名全員出席で行いました 

 幹事役の根本さんの計らいで浦和駅東口の調神社近くの懐石料理・割烹「千代田」で年忘れにふさわしい静か

な日本庭園を眺めながら、今年一年無事にシニア大学院に席を置くことができた事に乾杯しにぎやかに始まりま

した 

 楽しい宴はクラブ活動、趣味、健康、家族の話題等で会話がはずみ時間の過ぎるのも忘れ、また、一年の過ぎ

る早さを互いに感じているようでした 

 

宴たけなわの頃、吉澤さんのサプライズでお楽しみ抽選会です 
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 賞品はなんと「５億円ジャンボ宝くじ券・１枚」・

当選者は坂元さん、１年間ご苦労さんでしたと神様が仕向けてくれたような気がします 

 

何時までも続く会話も終わる事がない楽しい時間を過ごしました 

この続きはカラオケ店で二次会の再開です------ 

最初から盛り上がり、 

若かりし頃の昭和歌謡からヒットメドレーが始まりました------ 

 恋歌・艶ぽい唄・男歌・デュエット曲、ハモル人等幅広いジャンルとレパートリー多さに驚かされ、まさに歌

いまくった感がしました  

 元気一杯の仲間との祝宴も来春の再開を楽しみに締めさせて頂きました 

それにつけても三班は元気で楽しい方ばかりだなあー 

いつも感心しております！ 

“それでは皆さん良いお年をお迎えください” 

 

（ファーム・オーナー 記） 
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楽しい思い出一杯の一泊二日旅 

2013/12/27 14:25 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/12/27 14:32 に更新しました]  

３班親睦旅行はメンバー９名が二台の車に分乗し、河口湖～西湖へ 6/30～7/1 の一泊二日で楽しい思い出一杯の

旅をしました。 

7/1 は富士山が世界遺産に登録されて初めての山開きの良き日でした。 

初日は「川口西 IC～鶴ヶ島 JCT～河口湖 IC」爽快な 2 時間余りのドライブで到着、昼食後は「西湖いやしの

里根場」へ、藁ぶき屋根 22 棟に懐かしい物の展示・販売のほか、「二胡・沖縄さんしん・ギター他」30 分間の

ライブを畳に座って心地よい演奏を聞きながらしばし癒されました。 

 

夕食は豪華にイタリアンを美味しく頂きながら、語り尽きない話に絶えない笑いでゆったりとしたひと時も日暮

れの誘いで宿へたどり着いた。 

夜はアルコールが一段とにぎやかな華をさかせ、全員がカラオケによる歌自慢・ダンスを交えてシニアもブッ

トブ若さと喝さいで大騒ぎ、宴のお開きを忘れる満開の夜でした。 

 

 

 

朝食は「キラ☆キラ☆５シェフ夢の共演」による洋食コース料理。豪華なテーブルの上に素晴らしいプレゼン

ティーションで一層の食欲をかきたてられ、歳を忘れて２食分を頂きました。デザートは手の込んだ最高の美味

で胃に優しいものでした。全員が満腹感で時間を忘れ話が尽きない程、最高のもてなしに心からシェフにお礼を

云いたいですね…。 
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『メンバーからの一言』 

○ メンバーのお世話で「環境の素晴らしい所」に行く事ができ大変喜んでいます。 

 雑談、カラオケをしたり時の経つのを忘れるほど私には楽しい別世界でした。 

三班の皆さんは最高です。感謝しています。翌日はラベンダー、六角堂を見学し帰路に 

つきました。皆さんの心もひとつにまた「紅葉の時」来たいねと話していましたよね、 

実現する事を願いながら…。 

残念なことに富士山が見えなかつたことです。これからもずーと、ずーとよろしく 

お願いします。(頼れるお姉さまより) 

○ 素敵な仲間とお泊り楽しいかったぁ！！ 

   「歳とりて 楽しきことの 多かりき 幸せなり 三班」 

   お世話をおかけします (旅の金庫番人)  

○ とても楽しい河口湖の旅でした。ありがとうございます。 (ロマンチック画伯) 

○ 富士山の世界遺産登録そして山開きもあり、交通渋滞を心配しましたが思ったほど 

 でもなくスムーズに流れましたが、残念ながら富士山は曇っていて見ることができま 

 せんでした。 

  しかし楽しい時間を皆さんと共有できたこと、本当に有難う御座いました。 

(カラオケプロ) 

○ メンバーの Y さんのお世話になり河口湖の別荘地に初めての一泊旅行に出かけた。 

 女性上位の 3 班まずはリーダーの S さんの細やかな気配りの振る舞い。料理上手な Y さんのおいしい朝食に

メンバー全員大満足。霊峰富士山を俳句に詠む T さん。大先輩の U さんの聞き上手。新メンバーの Y さんのワ

イン通。男性はカラオケ趣味の N 氏の曲へのこだわり。自称カラオケ不得手な M 氏の演歌の熱唱。スイカの栽

培に成功し今年はメロンの栽培にもチャレンジの K 氏。食後の皿洗いの手際良さに感心した S 氏等一泊旅行に

よりメンバーの日常生活の一部が垣間見ることができ絆の一層の深まりが実感できる旅であった。 (シニアハイ

カー) 

○ 「良き仲間 昔なつかし 合宿 歌って踊って 絆をつなぐ」 

  「作り手は 女性ぐんが 皿洗い 慣れた手つきの 男性ぐんに」(シニアのシェフ) 

○ 楽しい仲間と素敵な場所であんな贅沢な時間が持てるなんて、入学前考えてもみま 

 せんでした。それぞれの個性がうまく絡み合って、朝食のサラダのように絶妙な味わ 

 いですね。三班万歳！ 

  「山荘の 山あじさいに 迎えられ」 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team3/RIMG0671.JPG?attredirects=0


  「祝砲の 遠くきこえる 山開き」〔7/1 当日は富士山の山開き〕 

(シニア大学女流俳人) 

○ ６月３０日より一泊二日で親睦旅行。9 時出発で予定通り目的地に到着、先ずは 

 お酒等の飲み物や朝食の調達をしながら、湖畔近くでイタリアン料理で夕食とシャレ 

 込んだ。曇っていたので富士の山は見えなかったが、山に囲まれた夕暮れで食事も 

 なかなかのものである。夜は全員が楽しみながら久し振りに若返り(？)、学生時代や 

 若かりし頃に戻り「おしゃべり」や「カラオケ」と時間の経つのも忘れ大騒ぎし笑い 

 まくりました。 

 お風呂も寝るのも食事も一緒にと（男女別）、朝食は女性陣の久しぶりの腕の見せ 

所か、サラダの盛り合わせ等でお腹も満足、もう一泊したいなーと思いつつ又の機会 

を約束し帰路となった。今夜は土産に買ったお酒で嫁と一杯やるか！！ 

   そこで一句 「松風や 柳さわさわ百合一輪 富士の裾野の 六角堂」 

(歌って踊れるエンターテイナー)  

はじめての宿泊旅行で日頃と違った環境と時間の中で楽しく語り合った事は忘れられない思い出になるでしよ

う。 

シニア大学に入るまでお互いに６０年以上も違った人生を歩んで来た人達が偶然同じ班になり、こんなに短期

間で親しい仲間になれた事は素晴らしい発見だと思います。 

これからも将来に向かって三班の絆を大切に楽しく活動をしましよう。！ 

『三班バンザイ・バンザイ・バンザイ』！！ 

 

３班は女性７名、男性 5名と女性が主力の 12名で平均年令 67.8才です。クラブ活動は史跡めぐり部 6名、ハイ

キング部 3 名、パソコン部 2 名、ゴルフ部 1 名それぞれに部活動を楽しんでいます。 班活動は最初はぎこちな

い感じでしたが、文化祭の出し物を何にするか話し合う頃から仲間意識が少しずつ生まれ、合唱をする事に決め

てからは一人一人が持ち味を活かし、練習に熱気が出てきて何時しか楽しい仲間になりました。いつまでも励ま

し合える良き友達になれた様な気がします。 出っ張らず、引っ込らず何とも調和の良い集団です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4 班 

４班誕生会開催「９月」 

2014/10/17 20:26 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/10/17 20:28 に更新しました]  

４班誕生会開催「９月」 

 

９月２９日どん亭東浦和店にて、愉しく、美味し

い、特撰牛肉しゃぶしゃぶ、すし、サラダバー、

食べ放題、飲み放題の会を開きました。 

出席者は４班フルメンバーと我が１２期希望の星

新婚夫妻神田さん二名を加え１２名でした。 

誕生日祝いの花束贈呈役を新婦由恵さんが引

き受けて下さり、いつになく、華やかで嬉しいも

のとなりました。 

祝ってもらえた方々は満面笑みで、益々長生

きするのではないかと危惧されました。 店

は貸切状態で、ゆったりとして、落ち着いた

雰囲気の中、話が弾み２時間はアット言う間

でした。店のご厚意で１時間の延長が許さ

れ、更に、２９日はニク（肉）の日サービス

ということで一人当たり1000円の割り戻し

まであり全くハッピーでした。 

 

我が 4班の誕生日会は一巡し、祝って貰うことは嬉しいのですが、この

日は「冥土の旅の一里塚」などといわれます。宴の後が妙に寂しい。 

ですから今回で誕生会は終了。 

今後は名称を「食事会」と呼称変更となります。 
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12 期 4 班 11 月誕生会     平成 25 年 12 月 10 日 火曜日 

2013/12/12 16:31 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/12/12 22:30 に更新しました]  

「人間には年などありません。若くても一所にじっとしているならば、それは既に老いたのです。」という言葉

を何かの本で読んで、全くその通りだと感じさせられました。 

我が 4 班の仲間は、一期一会のチャンスに恵まれ何億分の一と言う確率で出会う事が出来た人々です。 

各々が色々な問題を内に抱えながらも、日々、向上心に燃え、自己研さんに励み現状に留まることなく、前進、

変化しています。 頭は使わなければ、錆ついてしまいます。人も磨かなければだめになります。 

外見をみがくのではなく、内からにじみ出る良さ、自分には厳しく、相手には優しく接する思いやりのある人を

目指して、年を重ねるほど美しくなって行きたいと願ってます。 

何歳になっても誕生日を祝っていただくことはとても嬉しいものです。11 月は梅チャンの祝い会です。 

祝宴は英子チャンの尽力でイタリアンレストランを貸し切りで行われた。 

花束贈呈時は、童心に還った彼女の笑顔は正に幸せを心から感謝している様子が覗われ、我々仲間みんな、暖か

く嬉しい気持ちになることができました。 

 

シエフの美味なる料理、飲み放題のワイン、酒で 2 時間を大幅に上回る、明るく、愉快な時間を持てました。 

話題は多岐（災害、原発、国会、趣味、オシャレ、健康、介護等等）に亘った。中でも大学院修了後の人事問題

が大きく取り上げられた。  校友会代表、各班長、各クラブの部長人事に関する件ですが色々な意見がだされ

たが、結論は出ないまま散会となった。 

これからも明るく楽しい会を続けていきましょう。 
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楽しい仲間達 ４班 

2013/12/12 16:09 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/12/12 16:17 に更新しました]  

大学院になっても「お誕生会」は継続しておこなわれています。 

４，５，７，８月と実施され９月は２５日に

決まっている。 節目の時（古希、喜寿など）

には大き目の花束、普通の時は小ぶりのブー

ケを贈呈することにしている。 

祝宴は大変盛り上がり、シャンパンから始ま

り、ワイン、ビール、日本酒、焼酎等々好き

な 

ものを好きなだけ飲み、３時間を超える事し

ばしば、時には感激のあまり涙（泣き上戸で

はありません）する人もおります。 

「楽しい仲間達４班」は名前の通り登校日の

帰りには必ず、アフウタヌーンテイ、又は飲

み会を開いている。 我が班の女性はお酒を嗜む人が集まった様で、男どもがオタオタしております。食って、

飲んで、おしゃべりして、困ったこと、悲しかったこと、嬉しい事、楽しい事何でも話し合える家族同様の楽し

い班です。 

チャンスがありましたら覗いて見て下さい。飛び入り歓迎です。 

 

７月１７日開催 野口さん「お誕生会」のひとこま 

 

 

４班の楽しい仲間達を紹介します。 男性４名、女性８名圧倒的に女性優位なメンバーで構成されています。 

 

（女性群） 

声の大きな 内緒話も出来ない粟野さん、梅津さん二人は趣味嗜好も似ている。 毎日朝早いうちに健康も兼

ね散歩に出かけ又趣味を超える書道は素晴しい物があります。 お酒はこよなく愛し楽しい雰囲気を作ってくれ

ます。 

ハイキング、トレッキングと大忙しい神永さん、山ガールと思いきやコツコツと水彩画も勉強中、趣味も広く

文化祭に出品した、高千穂峡は見事な作品であった。 一年入学が早かったかなぁーと思っている。 

佐藤さん、 お孫さんが東京渋谷の某大学付属小学校に入学し家庭の事情で送り迎えを担当する事になり学校

が休みがちになってしまった。それでも無理をして文化祭の稽古には何度も参加し当日は見事に踊り、他に部の

発表会フォークダンスでも皆様をリードして楽しい中に終ることが出来た。 

海外旅行大好き三人娘の一人 武井さんは海外旅行と買い物、海外有名ブランドが大好きで行くたびに相当な

商品を買い込んでしまう。 当校ではゴルフ部に所属し月に４～５回は参加して可なりの腕前とか、部内で美人

ゴルファーとして有名である。 

橘井さん、半田さんは旅行大好きで 健康で足が丈夫なうちにと世界各国巡りを続ける。 この秋にも南米、

東南アジア方面に計画中とかその為か 史跡めぐり部に入り一回も休む事なく一生懸命歩いています。 

女性最後の人はまだ 40 代に見える可愛い矢野さん、最近腰を痛めヨガ教室に通い矯正も兼ね熱中している。 

史跡めぐり部の副部長も務め全体を取りまとめている。 班の活動も同様で特に文化祭では演目から演出まで指

導して頂き、稽古も積極的にリードして貰い良い成績を残せました。 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team4/leshiizhongjianda4ban
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP4


 

（男性群） 

お孫さん６人に囲まれ 子たくさんの上田さん無駄口など一切言わない真面目な人柄、文化祭も責任者なりパ

ソコンを駆使しプログラム、めくりなど嫌な事黙々とこなし無事に文化祭開催することが出来ました。また地域

活動ボランティアも積極的に参加し地域では無くてはならない人である。  

地元のリーダー役、神田さんは学校など忘れているように山、ハイキング、旅行と毎週忙しそうに出かける。 

班でもリーダー的存在で、早速文化祭の打ち上げ会と称し東京湾クルージングを計画、皆 直ぐに賛同してしま

うと言う不思議な何かを持っている。 

将来小説家に？ 野口さんはノートにびっしり何やらかきこまれている 書くのが好きらしい。 講義中も良

くメモを取っている姿を見ると真面目さ几帳面さが滲みでてくる。 以上で４班の楽しい仲間たちを紹介しまし

た。  

5月 18日初登校日に自己紹介後、班長に指名され始めは心配しましたが、皆様の応援、助けが有りましたので此

処まで来られました。 縁があって班に所属した仲間であり、今後とも仲良く大学生活を謳歌したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5 班 

２０１４年１０月３１日（金）５班の活動報告 

2014/11/02 20:03 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/11/02 20:22 に更新しました]  

「旧芝離宮の散策と東京ヴンティアンクルーズ（ランチコース）に行ってきました」 

当日は、曇りで少し小雨が降りましたが時々

太陽が顔出すような一日でした。  

ＪＲ浜松町駅北口改札に集合して、隣の旧芝

離宮に行き庭園内を散策しました。  

周りには目新しいビルが沢山立ち並び、庭園

は憩いのスポットの様でした。 

 

その後、竹芝桟橋に向かい（約徒歩１０分）

１２時出航のヴンティアン号に乗り込みまし

た。 

 

個室を予約しておいたので周りに気兼ねな

く、乾杯後コース料理を食べながら大きな声

で会話を楽しみました。 

案内の女性の方から建造物、オリンピック予

定地などの説明をして頂き約１時間の食事

後、皆で甲板に上がり周りの景色を堪能し２

時間のランチクルーズが終わりました。 

屋形船と違いちょっぴりリッチな気分で帰

路につきました。 

 

 

 

 

 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/2014nian10yue31rijin5bannohuodongbaogao
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP5
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP5
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP5
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP5


「2013 年７月 26 日(金） 5 班の親睦会で鈴本演芸場にいきました」 

2014/11/02 19:52 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/11/02 19:58 に更新しました]  

当日は、蒸し暑い日でしたが

雨に降られることなく、全員

（女性６名、男性５名）で鈴本

演芸場で落語、漫才、講

談、などを楽しんできました。 

浦和駅 ３番線ホーム上

野駅寄りに１０時２０分

に集合し、高崎線、山手線

を利用して御徒町駅で下

車後、松坂屋の地下で各自お弁当を買い、鈴本演芸場

に向かいました。 

少し早かったので待ちましたが、好きな座席（前から５、６列目）が選べ、お弁当を食べながら大笑いしながら

快適に過ごしました。 

漫才師の方が言っておられましたが、笑いは副作用のない薬 その通りだと思いました。 

テレビなどで馴染みある、林家正蔵（こぶ平）、鈴々舎馬風 さんが出演しておりました。 

※シニア割引があります。（\2,800 → \2,400 ６５歳以上、証明書提示） 

 

 

 

帰りは、上野公園内でお茶をして、上野駅で解散し

ました。 

 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/2013nian7yue26rijin5bannoqinmuhuidelingbenyanyunchangniikimashita
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/%E9%88%B4%E6%9C%AC%EF%BC%91.JPG?attredirects=0
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/%E9%88%B4%E6%9C%AC%EF%BC%92.jpg?attredirects=0
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/%E9%88%B4%E6%9C%AC%EF%BC%94.JPG?attredirects=0
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/%E9%88%B4%E6%9C%AC%EF%BC%95.JPG?attredirects=0


2013 年 6 月 21 日（金）大学院になって初めての集まり。無題 

2014/11/02 19:49 に 学友会東浦和 が投稿  

５班・大学院のメンバーは、全員が大学（女性６名、男性５名の１１人）からの人です。 

普段は、物静かですが、話し始めると止まらなくなります、 

また、各自、色々な趣味を持ち毎日の生活を謳歌しています。 

授業終了後、近くのファミレス（とんでん）に集まり、班活動について話し合いました。 

次回なにしようかとの話は、すぐに決まりましたが、その後は、世間話に花が咲き、 

皆で大笑いして楽しい時間を過ごすことができました。 

2013年 7月 26日（金）「鈴本演芸場」http://www.rakugo.or.jp/2013-7shimo-hiru.html の予定です。 

編集者との後日談ーどんな話題がでたかお聞きしました。 

・どの位入院して死ぬのが理想かとの話題で盛り上がり、 

 結論は３カ月ぐらいが丁度良いのでは！！  

 また、延命処置は必要か否かでは、ほぼ全員必要なしでした。 

 （当日の講義内容”介護について”が頭にあり、話題になった  のか？） 

 ・海外ではワインより水の方が高い、日本はタダなのに！、 

  川越シェフの店では、注文しないのに \800 請求されたことの賛否で各自いろいろでした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team5/2013nian6yue21rijindaxueyuanninattechumetenojimariwuti
http://www.rakugo.or.jp/2013-7shimo-hiru.html


6 班 

6 班の大内さんの米寿の祝賀会（2 月 26 日」）を行いました。 

2015/02/27 21:36 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2015/02/28 0:17 に更新しました]  

6 班の大内さんの米寿の祝賀会を行いました。新年会の時、大内さんの米寿のお祝いをやりましょうと決めて皆

が集まる「日本の唄祭りコンサート」時、米寿の祝賀会を開催することにこの日は生憎の雨でありましたが、佐々

木さんが病気で欠席した以外皆が集まり盛大にお祝いの儀が行われました。 

早川さんが垂れ幕等用意して頂き雰囲気は盛り上がり大内さんも喜びと感激で胸は膨らみ頬は紅潮していまし

た。６班最後行事となった大内さん米寿祝賀会は無事終了しました。 

(完) 

 

6 班の班活動の報告をします。 

2015/01/23 15:11 に 学友会東浦和 が投稿  

6班の新年会そして歌会初めを、昨年来予定し

ていた南浦和のお蕎麦屋さんがお休みのた

め、場所を浦和駅東口のダイナック系列の「魚

盛」に移し 6 班の新年会を 1 月２０日（火）

に開催しました。 

この日は班の佐々木さんが急遽インフルエン

ザの為、参加できず残念でしたが、班長を含

め 7人+での新年会でした。 

この店は「新鮮、安い、旨い」人気は魚市場

直送の鮮魚刺身盛りが人気で班長に予約して

いただき、お酒とリーズナブルな魚盛海鮮丼

や穴子海老天など食し。日頃の話題を、みん

なで和やかに楽しみました。 

そして、大内さんからサプライズで、男性 3人に、そば猪口を頂き感激。お腹も膨らんで、体も温まり、サービ

スで柚子シャーベットも頂き、 

第二会場へ（歌会）ここは以前シニアの文化祭での「花は咲く」を練習した場所、懐かしみながら「花は咲く」

を皆で歌い、その後、次々と各人美声を聞かせて頂きました。 

最後に大内さん米寿のお祝いを開催することを決めて６班の新年会、歌会が終了しました。  （完） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/6bannodaneisannomishounozhuhehuiwoxingimashita
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/6bannobanhuodongnobaogaowoshimasu
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP6


｢手打ち新蕎麦を味わう会パート 2」 

2014/10/21 11:19 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/10/21 11:21 に更新しました]  

 

朝晩はちょぴり冷え込む時期になり、日中

は程よい秋日和の今日この頃、秋の新蕎麦

の時期が来ました。 

そこで、6班の栗田班長のご好意で、新蕎麦

を取り寄せて頂き、6 班プラス有志による

｢手打ち新蕎麦を味わう会パート 2」の開催

を 10月 20日(月）午後プラザイーストキチ

ンスタジオで行いました。 

今年は「そば打ち入門」のテキスト付き、

栗田班長の指導の下、皆真剣にそば打ちに

トライしました。 

一年ぶりなので最初は見よう見真似、栗田

班長の手際良さを見ながら、生徒さんも終盤近くにはまあまあ形がついて来ました。 

角出し、本伸ばし、たたみ、切りと進み、新そばの香りの中無事蕎麦が出来上がりました。 

新蕎麦の味わいは格別で、美味しいの連発でアット言う間にぺろりと食べ終わってしまいました。 

蕎麦の後は、佐々木さんの美味しいシホンケーキ＋チョコレート付き、日向さんの本格コーヒー、泉澤さんの美

味しいお菓子、早川さんの美味しい煮物、お赤飯などなど盛りだくさん、美味しかったです。 

ご馳走様でした。 

帰りには栗田班長が家で打つて来た新蕎麦をお土産を頂、月曜の午後の時間を皆で楽しみました。 

 

６班プラス有志で浅草サンバの鑑賞をしてきました。 

2014/08/27 18:57 に 学友会東浦和 が投稿  

｢６班プラス有志で浅草サンバの鑑賞をしてきました。」 

予てから大内さんの企画による浅草サンバを８月２３日(土曜日）に行ってきました。 

当日１１時に浅草駅近くに集合し、前もって大内さんと友達で席を確保してある場所に移動。 

まだ後２時間ほどあるのに沿道はかなりの人で埋め尽くされていた。 

座って待っていると、突然の雨、サンバは雨でも風でも、台風以外行う様な話を周りの人が言っていた。 

踊る人は良いが、見物客は困る。(昨年は隅田川花火大会の例もある） 

皆で離れて食事に行くことも出来ず、そんな時我が班の早川さん、皆におにぎり、ビールなどの差し入れをして

頂いた。(本当にご馳走様でした、） 

お腹も満たされ、雨も小降りになり、サンバパレードが始まった。 

お腹に響くブラジルサウンドとエネルギッシュな踊りはこれが夏なんだー。 

お祭りだー。 

このストリートパフォーマンスに飲み込まれひと時を忘れさせてくれた。 

時間も経ち、夕方には川風が通り過ぎ、猛暑の夏には珍しい日であった。 

幸い高年には助かる一日であった。 

この後、大内さんは南越谷の阿波踊りに皆は現地解散となった。 

２０１４年日本全国天候不順の夏も終わろうとしている。 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/shoudachixinqiaomaiwoweiwauhuipato2
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/6banpurasuyouzhideqiancaosanbanojianshangwoshitekimashita
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP6


夏祭りは、浅草サンバ、よさこい、阿波踊り、花火大会などなど夏の暑さに競り勝つようなエネルギッシュさを

もらえる気がする。 

また、これらは夏の絶好の風物詩でる。 

この夏も元気ももらえたような気がする。 

写真・文 ６班 ヨシダ 

１２期６班は無事シニア大学院を卒業しました。 

2014/04/04 7:36 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/08/27 18:49 に更新しました]  

１２期６班は無事シニア大学院を卒業しまし

た。有意義な一年を過ごさせていただきました。 

来年度からは校友会に、また、引き続きクラブ

活動などに参加してまいります。卒業式終了後

６班は班の佐々木さんのご案内で某都内の高級

レストランで食事会をしました。３月の小春日

和の中、和やかにまた、楽しい時間で締めくく

りました。 

最後に班長の好きな言葉の中に「青春とは人生

のある期間を言うのではなく、心の様相を言う。

年を重ねただけでは人は老いない、理想を失う

とき初めて老いが来る。歳月の皮膚の皺を増す

が、情熱を失うときに精神は萎む。」があります。皆様も情熱を何時までも持っていきましょうね、人生は一度

限りですからね。これからも情熱を持って大いに楽しみましょう！ 

 

６班編集担当 吉田 

 

コリアタウンで新年会 

2014/02/03 11:43 に 学友会東浦和 が投稿  

１月３１日、今日は真冬にもかかわらず４月上旬の暖かさ 

６班一行は新年会を行うため一路新大久保へ 

ここは日本の感じとはちょっと違う異空間 

コリアンタウン。 

６班一行は肉食系？高タンパク好み？でもないが 

シニア系の人は６班一行のみ、場違い？周りは肉食系の若い人のみ。 

イエイエこれからはシニアが積極的に行く場所。 

肉肉じゅわー！！。若い韓流系のイケメンさんが手際よく肉を焼いてくれる 

手は出せない。焼き加減とカットをマジシャンのごときやってのける。凄い！ 

肉厚の美味しい肉をぺろりと６班一行は平らげた。 

その後芸能人が良く来るポポ屋台でホットクという珍しいものを買った。 

新大久保界隈はイケメン通りもあり、イケメン、美女系が多いところ、 

その新大久保を後にして都知事不在の東京都庁へ。 

流石に大きい。展望デッキに上がり屋台で買ったホットクとお茶で一息。 

お茶しながらの楽しい会話であっという間に２時間が過ぎていた。 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/12qi6banhawushishiniadaxueyuanwozuyeshimashita%E3%80%82
https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/koriataundexinnianhui
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP6


あの美味しいサムギョンサルを思い出しながら 

埼京線、湘南新宿ラインで一路家路に・・・。 

６班一行様、今日は新大久保コリアンタウン元祖サムギョプサル専門店新年会 

・東京都庁展望参りお疲れ様でした。 

 

月島もんじゃ焼き体験食事会を行いました 

2013/11/12 14:10 に 学友会東浦和 が投稿  

立冬を過ぎ、木々も色づき始め寒さも到来する季節になりました。 

先般、校友会行事のスカイツリーお登りツアーに参加するにあたって空いた時間を活用し、６班では念願の月島

もんじゃ焼き体験食事会を行いました。 

やり方をお店の方に伝授してもらい、本番はみんなで楽しみながら作って食べました。コースのもんじゃ「食べ

切れますか？」とお店の人に言われ、美味しかったせいか、完食し満腹感でみんな幸せそうでした。 

その後早川さんのご招待で江戸東京博物館へ、２０周年記念特別展「明治のこころ モースが見た庶民のくらし」

を見学し、その後日本一高いスカイツリーにのぼり、薄暗くなって煌めく夜景を満喫し、雅なスカイツリーを後

にして、浅草での夕食会(お鮨やさん）、美味しいお酒も入って楽しい時が過ぎました。６班の皆さんお疲れ様で

した。(完) 

 

「手打ち新そばを味わう集い」を１０月１６日(水）午後１時からプラザイーストの３階キッチンスタ

ジオで開催しました. 

2013/10/20 14:15 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/10/20 14:48 に更新しました]  

 台風２６号が関東を掠めて通過した午後、前々か

ら話の出ていた「手打ち新そばを味わう集い」を１

０月１６日(水）午後１時からプラザイーストの３

階キッチンスタジオで開催しました。 

 最近は気候も程よく、蕎麦かおる新そばの季節に

なり、６班でこの季節に新そばを味わおうというこ

とになり、班長の栗田さんに蕎麦打ちの技と手打ち

の極意をお借りしながら新そば粉８と中力粉２の

二八蕎麦を作りました。 

 班長の手際よい動作に感心しながら、あっという

間に蕎麦生地が出来上がり、班長の指導の下にそば

切りにも初めて挑戦しました。 

 出来あがった新蕎麦は香りも良く、「うまい旨い」とあっという間に食べ終わってしまいました。 

手作りの美味しさは一入です。(※レシピはゴルフ部「手打ち蕎麦を味わう集い」を参照してください。） 蕎麦を湯

がいた蕎麦湯も美味でした。 

 さらに、みんなが差し入れてくれた季節の惣菜や果物などを頂き、〆に班長の美味しいコーヒーを頂き和やかなひ

と時を過ごしました。 

  

  ６班広報担当 吉田 
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https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team6/%E3%80%8Cshoudachixinsobawoweiwaujii%E3%80%8Dwo10yue16rishuiwuhou1shikarapurazaisutono3jiekitchinsutajiodekaicuishimashita
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「２０１３年８月２５日(日）６班(＋ゲスト８班のＨさん）の親睦会 原宿表参道元気祭スーパーよさ

こい２０１３に行って来ました。」 

2013/10/20 13:49 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/10/20 14:55 に更新しました]  

「２０１３年８月２５日(日）６班(＋ゲスト８班のＨさん）の親睦会  

原宿表参道元気祭スーパーよさこい２０１３に行って来ました。」 

  この日は久しぶりに気温も下がり、蒸し暑さは残るものの、過ごし易い日でありましたが朝方から雨模様に

なり、実施するのを迷う日でもありました。しかし雨にも負けない元気な６班行くことを決定。浦和駅１０時２

０分に集合、湘南新宿ライン、山手と乗り継ぎ一路若者の町原宿へ。 

 原宿の駅は人、人、人。この祭りにはおおよそ８０万人という人が集うイベント、飲食店もどこも満員になる

ということで、まずは事前に調べておいた原宿の隠れすし屋に、 

隠れというので何度も場所を尋ねようやくその場所にたどり着く。店の看板もなく急な階段を上るとこじんまり

した店に板前が一人。何人かお客がいたがラーキーなことに人数分の席が空いていた。値段もリーズナブル、味

もよし、ビールも旨しと言う店であった。(班長さんに飲み物代を出していただいた。ご馳走様でした。） 

 その後、表参道裏の手ぬぐい屋(日向さんが気に入ったおしゃれな店）などを歩き、メイン会場の表参道へ、

元気の良い各県のよさこいチームの踊りを２時間ほど堪能しました。帰りは駅近くの喫茶店で冷たいものを頂

き、ほっ一息。帰りがけ最後に明治神宮のステージでのよさこいを観て、エネルギッシュな踊りに元気を貰い、

一日を楽しみました。晴れ男の班長さんのおかげ天気も崩れず家路に着く頃には夕焼け空になっていました。お

疲れ様でした。 

 ６班 文・写真 ヨシダ 

 

「2013年７月９日(火） ６班の親睦会で柴又を散策してきました。」 

 当日全国各地猛暑の最中、南浦和に集合し、

一路柴又に柴又に着くと炎天下の中、寅さんの銅

像前で集合写真をパチリ。 

太陽はギラギラし気温はうなぎのぼり、途中塩分

補給で漬物屋さんに・・・。 

昼も近くになり益々気温はうなぎのぼり暑さに負け

じと昼食を老舗のうなぎや｢川千家」でエネルギー

を補給食後の後は帝釈天の湧き出る「御神水」で

手を清め、のどを潤し帝釈天の「邃渓園（すいけい

えん）」で目を休め、本堂裏手の法華経説話に題

材をとったとする迫力の木彫芸術に目を奪われ余

韻の中、次の場所に「山本亭」は伝統的な書院造

と洋風建築が複合した味わいのある建物、純和風

の庭園は見事、うっとり寛ぎながら水分補給「寅さん記念館」では昭和の懐かしい情景に慕いつつ隣の「山田洋次ミュージア

ム」に。(山本亭で寅さん記念館共通券を買うとお得です。）江戸川の緑かおる土手に出て矢切の渡しを遠望に見ながら一

休み。帰り道「高木屋」の草団子などお土産を買い帝釈天駅前の地元の飲み屋さんでお疲れさん会で〆て楽しい一日を

過ごし、元気を吸収しました。 

 次回は８月に「原宿のスーパーよさこい祭り」を観に行く予定をしています。パワフルな踊りに元気をもらいにいきましょう！ 

６班以外の人も一緒に行きたい人は６班にお声かけください。お待ちしております。 
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2013-05-24  6 班 食事会  

 

１２期６班は無事シニア大学を卒業し、１１名のう

ち９名が大学院の教養課程に進学しました。 

引き続きクラブ活動など積極的に参加しておりま

す。 

現在男性４名、女性５名のバランスの良い班で品の

良い、紳士、淑女の集まりといった感じです。(自

画自賛かな） 

大学院に進んでから初めての授業と校友会の総会

が開催され、終了後６班全員で食事会をしました。 

女性陣は頭もよく行動力も抜群です。男性陣の中に

はオモチャドクターと称する技術者の方もいますし、８５歳になる 

生き方の見本の方もいらっしゃいます。これからも楽しく６班の活動を続けたいと思っておりま

す。 

当日食事会会場前での記念撮影です. 

 

私達の班は 11名、実質活動は 10名です。  

大変バラエティーに富んだグループで、人生経験豊富な方から、シニア１年生まで。 そして班の特徴は、

概して皆さん真面目。やはり女性陣は元気です。 卒業後もこの絆を大事にして、交流を続けていければと

思います。 

 私達はサミエルウルマンの詩「青春とは人生の或る期間を言うのではなく、心の様相を言う。 

年を重ねただけでは人は老いない、理想を失うときに初めて老いが来る。 歳月は皮膚のしわを増すが、情

熱を失うときに精神はしぼむ」の如く、いつまでも学ぶ情熱を持ち続けて行きます。 

出来は今一つでしたが何度も何度も練習を重ね努力した証の一枚です。 
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７班 

12 月 20 日 食事会での閑話 

2013/12/25 14:23 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/12/25 14:30 に更新しました]  

12 月 20 日市民会館おおみやでの合同講座後

に、7班で食事会をしました。今回は、氷川参

道の中間点にある南仏料理のお店です。 

（とても美味しいランチでした。） 

 

乾杯がすめば歓談の場で、ずっとにぎやかに

なります。 

高座の話しから始まって「○○の時は・・・

だったねえ。」などなど・・・・。 

もちろん、大学院での講義についても（すこ

ーし）話しは出ましたよ。 

また、一年間を振り返った話題だけでな

く、これからについても「いつか××に行き

たいねえ。」などと楽しい話は尽きることがありません。 

天気予報は雨なのに、朝のうちは傘なしで歩けた、と手ぶらの人もいましたが、帰る頃には本格的に降って

きました。 

それで、駅の売店で傘を買ったら、すぐに雨は上がってしまいましたとさ。 

(手ぶらのドジオ君は、何を隠そう、この私です) 
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6 月 27 日 7 班全員、風和里で食事をしました。 

2013/12/25 13:57 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/12/25 14:11 に更新しました]  

今年入学された内田氏をヘルシー料理で歓迎しました。大宮中央校

へ転校した大木氏も駆けつけ、また、 

いろいろイベントに忙しい中村嬢が久しぶりでした。 

ひとりひとり、自己紹介をしながら、話題があちらにこちらに飛び、

内田氏も 7 班の雰囲気に打解け盛り上がりました。 

野生の生き物が見られる見沼の自然、介護施設の料金は、今年はじ

ゃがいもの出来が悪いなどなど。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式は期待と不安を抱えての参加でした。 最初の授業は男性

４名、女性６名でスタートしました。初対面の 10 人、当初は

お互いに遠慮しながら自己紹介、班の担当業務を決めていきま

した。 

課外活動の東京証券取引所、日本科学未来館見学ではかな

り打ち解けた感じになり、毎週の授業そして文化祭の題目では

何をしようかと迷いました。 劇、ダンスは駄目、と結局歌が

いいとなり、２～４案の内より中村（先生役）さんの合唱「村

祭り」「紅葉」をやりましょう、と決まりました。 最初の練習

ではなかなか声が出ずバラバラ状態でしたが、練習を重ねるたびに徐々に上手になったと思いました。 文化祭

当日の舞台は緊張しました。 楽しい思い出が凝縮された１年でした。 

まもなく卒業の日を迎えますが、進む道はそれぞれ違いますが、お身体だけは大切にして下さい。 
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8 班 

8 班の紹介 

8 班は大学から引続き大学院に進級なさった伊藤久子さん、大西マサエさん、白子絢子さん、坪

井政子さん、堀江富子さん、青木一能さん、佐復惠治さん、日向修さん、新しく入学した石後嘉昭

さん、そして班長の近藤汎です。合計 10 名です。 

5 月 24 日も講座のあと 8 班の人達で食事をして会話を楽しみました。 

今後も元気にお付合いをしていきたいと思います。 

2013．6．1  近藤 汎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



9 班 

こども達から お年賀を戴きました 

2015/01/07 23:31 に 学友会東浦和 が投稿  

 

あけまして おめでとうございます 。 

偶々、昨年末プライベートのサークルメンバーから紹介されて入手した日本作

文の会編集「日本子供文詩集」が手元にありましたのでその中から小学１年生

と２年生の詩と作文を各１篇紹介したいと思います。 

ありのままの子供たちの思いや言動が綴られ自然に口元が緩みます、笑う門に

は福が来るですから・・・。 

 ２０１５年 １月 ６日  ９班  酒井 弘之 

 

 

うしのおちち     高知県四万十市立利岡小学校一年 よしい ゆうと 

うしのおちちは四個あった。 

でかかった。 

おちちをにぎたら、 

うしがしっぽをびんびんふった。 

ぎゅうとしたら 

白いおちちがびゅうとでた。 

おちちを手でとった、ぬくかった。 

ぺろってなめたら、あまかった。 

「おいしい。」といったら 

モオー、とないた。 

「おいしいですか。」 

といいよった。 

先生とデート    鳥取県大山町立大山小学校二年 花みや ゆきと 

先生は、きゅうしょくデートがすき。 

ぼくが一人でたべていると、「ああんして」って言う、 

ああんしたら、「じぶんでたべなさい。」って言う。 

ええっ、なんやねん。わざとゆっくりたべちっやうぞ。 

でも、「たべて、」って、なげキッスされると、 

しょうがないから、たべてやるか。 

先生は、べんきょうデートもすき。 

ぼくが一人でしゅくだいしていると、 

「もう、家でやってよね。プンプン。」って、わらって言う。 

「やってます、プンプン。」って言いかえしたら、 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team9/kodomodakaraonianhewodaikimashita
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP9


「だまってやりなさい。」って言う。 

ええっ、なんやねん。わざとゆっくり書いちゃうぞ。でも、 

「がんばったね。」って言われるとさい後まで、やってやる。 

毎日ぼくは、先生とデート。 

おかげで先生は、いつもがらがら声。 

 

９班 ANA 機体整備工場見学会 

2014/08/10 17:52 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2014/08/10 21:56 に更新しました]  

実行日 ６月 18 日（水曜日） 

曇天の午後、９班の元気９名（１

名事情あり欠席）は JR 浜松町駅

経由東京モノレールにて羽田新

整備工場駅到着、ANA 機体工場

までは徒歩 15 分程でした。 

平日ながら見学者は満員（事前抽

選により決定）、夏休み中は更に

混雑する模様。 

工場の概要、見学中の注意事項

等々説明の後、ヘルメットを着用

見学スタート。 

 

「安全運航を支える４つの整備部門」 

1.ドック整備  2.ライン整備  3.装備品整備  4.エンジン整備 

各々担当部門の整備を確実に行い安全運航をサポートしているとの事。 

間口270ｍ奥行100ｍ高さ42ｍの大きな工場には飛行機が何機もあり滑走路の離着陸も頻繁に行われておりましたが、

何か物足りません。 

そう！ジャンボが居ないのです。あの大きなコブのあるジャンボ機の姿が見当たらないのです。 

燃料効率の悪い旧型機は引退、燃料効率の良い新鋭機に交代させられていました。 

（政府専用機以外日本の民間航空会社はジャンボ機を使用していない由） 

どの世界でも世代交代は避けられません・・・、然し一抹の寂しさを覚えます。 

工場見学は無事終了記念品（ファスナーマスコット）を戴き帰路につきました。 

勿論途中の居酒屋で打ち上げを行ったことは申すまでもありません。 

～蛇足～ 

ジャンボ機引退の寂寥感を払拭し９班諸氏の心意気を

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/team9/9bananajitizhengbeigongchangjianxuehui
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示す五行歌を一つ。 

 まだいける 

      スチュウワーデスに 

      パイロット 

      ジャンボ消えるも 

      シニア健在 

 

2014 年 7 月 20 日 9 班 酒井弘之 

 

 

 

学友会の皆さん、11月９日の文化祭の班別演芸で、私達９班のフラダンス 

（月の夜は）をご覧頂けたでしょうか、見目麗しき乙女の如き

女性６名の優雅な踊りと、大王様とバナナの木を背負う男性４

名の楽団員のコラボを。 

それまで何となく遠慮がちな９班でしたが、７月 20日に寿司

屋で昼食会、そこで文化祭で何をやるか話し合い、フラダンス

を踊ることが決まりました。 

8月１日には暑気払いの飲み会をしたその際、事前にフラダン

スの本場へ班全員で勉強に行くことが決まってしまいました。

９月 12日東京駅前から日帰り高速バスに乗り常磐ハワイアン

センターへ直行して、しっかり踊りを学びました。 

 それからです！ ９班は文化祭に向けてがっちりまとまり、

全員火の玉になり猛練習に励みました、そして私達は一気に素敵な班になったのです。 
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10 班 

10 月 25 日金曜日に上野の鈴本演芸場へ行ってきました 

2013/10/30 12:30 に 学友会東浦和 が投稿 [ 2013/10/30 12:35 に更新しました]  

 7 月にレストラン｢風和里｣で食事会を開催して以来の久々の

班活動で 10 月 25 日に上野の鈴本演芸場へ行ってきました。 

 

 班員数実質七名中六名の参加で、午前 11 時に南浦和のホー

ムで待ち合わせ。 ホームでは近くにいながらお互いを探し合

うハプニングがあったものの無事乗車し上野駅で降りる。 上

野駅のエキュートで、あれこれ迷いながら駅弁と飲み物を購入

し、一路鈴本演芸場へ向かった。 12 時半開演から 16 時半終

演までの 4 時間、場内で弁当を食べながらずっと笑い続けて大

いにストレスを発散することができました。 

 終演後は、台風の影響によるその後の大雨が心配だったので

アメ横の見学をした後、帰宅の途についた。 

 当日は接近しつつあるアベック台風 27号 28号の影響が懸念

されたが、日頃の行いが善いこともあり台風も小休止してくれ

たようで、行き帰り共に雨に降られずにすみ、楽しい一日が過

ごせました。 

 

 

 

 

 

 

 

https://sites.google.com/site/plazaeast12th/home/team/10ban/10yue25rijinyaorinishangyenolingbenyanyunchanghexingttekimashita
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP10
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP10
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP10


 

 

 

 

我が花の 10班は個性豊かな生徒ぞろい。しかも忙しい人が多いため授業出席率は全班通じ常に最下位か。 た

だ団結力と決断の速さはピカ一（易きに流れる傾向は多少有り）で、文化祭の出し物を決めるときもあっという

間の全会一致でした。 

一番のトピックスは何といっても文化祭における女性軍の活躍でした。 

 持ち前の馬力と美貌を武器としたセーラー服姿には男性軍もたじたじ。  

ほんとに楽しいクラスメート達です 

 

https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP10
https://picasaweb.google.com/107167520595096457988/HP10

